

Unternehmerin des Monats April 2014



Galerie

Anja Joos - permanent make-up studio

Steckbrief

Firmenname permanent make-up studio

Branche Kosmetik

Gründungsjahr 2005

Beschreibung Mit einem Permanent make-up hat man die Möglichkeit, rund um die Uhr gepflegt auszusehen und auf widerkehrende Schminkmethoden zu verzichten. Der große Unterschied zu einer Tätowierung ist, die geringe Einstichtiefe sowie die Auswahl der Farbpigmente, die im Laufe der Jahre wieder verblassen und das Make-up somit dem zunehmenden Alter angepasst werden kann.

Den Ablauf einer Lidpigmentierung finden Sie auf meiner Internetseite <http://www.anjajoos.de>

Was macht Sie aus? Die eigene Schönheit ist ein sensibles Thema und benötigt eine Hand mit viel Erfahrung. Im Bereich Permanent Make-up ist mein Studio das einzige im Schwarzwald-Baar-Kreis, das sich ausschließlich auf Permanent Make-up spezialisiert hat. Vor der Behandlung erhält der Interessent immer eine kostenlose Beratung.

Worauf sind Sie stolz? Im Juli 2013 wurde das Studio sowie die Farbpigmente vom Gesundheitsamt in Donaueschingen überprüft – in beiden Bereich wurden keine Beanstandungen festgestellt.

Hygienisches Arbeiten auf höchstem Niveau, wird entsprechend der europäischen Resolution für Permanent Make-up verantwortungsbewußt umgesetzt, die komplette Arbeitsausstattung findet mit Einwegartikeln statt.